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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art. 41 da

Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento Interno deste Poder,

requer, após deliberação do Plenário, seja encaminhado, à Secretária de

Estado de Saúde, Pedido de Informação nos seguintes termos:

Considerando que em agosto de 2020 foi inaugurada a UTI do Hospital

Bom Jesus dos Passos, em Laguna, para atender exclusivamente paciente

com Covid-19, permanecendo, assim, por aproximadamente dois anos;

Considerando que no final da pandemia o hospital lutou juntamente

com o poder público para manter a unidade habilitada como UTI Geral Adulto

Tipo II, tal qual já constava no plano de ação regional aprovado devido à

necessidade de ampliação de leitos de terapia intensiva; e em março de 2022

foi habilitada pelo Ministério da Saúde a UTI Geral, porém o recurso

repassado pelo Ministério da Saúde, de 164 mil reais mensais, é insuficiente

para manter o funcionamento da unidade;

Considerando que devido à importância de manter os leitos ativos, foi

acordado com o governo estadual um convênio (Nº 2022TR001090) no valor

de R$ 550 mil mensais, que permite manter a unidade em funcionamento,

assim como os serviços adjacentes até que o hospital conseguisse fontes de

recurso para suprir esta demanda financeira;

Considerando que durante esse período o hospital veio adequando-se

para conseguir aumentar os recursos fixos mensais por meio de três

situações, sendo a aprovação como porta de entrada pela RUE, que

permitiria a vinda de R$ 100 mil mensais, a aprovação como Porte IV na

política hospitalar catarinense e a revisão dos valores referentes às

internações hospitalares que se encontram muito defasados;



Considerando que com as supracitadas aprovações e revisões seria

possível manter a unidade sem auxílio do governo estadual, mas que tais

situações levam tempo para serem executadas e conquistadas;

Considerando que, em 20 de março de 2022, o cenário dos leitos de

UTI adulto no Estado era de 219 leitos disponíveis de um total de 881

unidades, resultando em uma taxa de ocupação de apenas 75%, situação

bem mais confortável do que a de hoje, que se encontra com 98 leitos de UTI

adultos disponíveis, de um total de 833 unidades, resultando em uma taxa de

ocupação de 88%; e

Considerando que, mesmo com o suposto cenário confortável de leitos

de UTI adulto em março de 2022, com taxa de ocupação muito menor do que

a encontrada hoje, a estrutura ainda sim colapsou, visto que em junho

daquele ano (03/06/2022) já havia 15 adultos aguardando na fila de espera

por tais leitos e por todo o exposto, resultam-se os seguintes

questionamentos:

1. Por quais motivos o Governo do Estado, segundo informações, não

renovou o convênio para manutenção dos leitos de UTI adulto no

Hospital Bom Jesus dos Passos, em Laguna?

2. Qual seria a opção local para que pacientes da região de Laguna possam

ser internados em um leito de UTI adulto via SUS? e

3. Mesmo ainda estando longe dos meses em que ocorreu o colapso dos

leitos de UTI visto em 2022, o Estado já conta com macrorregião com

taxa de ocupação de 100% para leitos de UTI adulto. Dito isso, qual o

motivo para redução da oferta de leitos de UTI adulto frente ao

prognóstico de aumento significativo da demanda para os próximos

meses?

 

Sala das Sessões,

 

Deputado Mário Motta.
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